

Gartenbauverein Irschenberg

Was war los 2015?

- ▶ OKTOBER 2015 - Grüner Markt am 24. Oktober
- ▶ AUGUST 2015 - Kräuterwanderung mit Josefa Grundbacher
- ▶ JUNI 2015 - Kinderprogramm: Kochen mit Kräutern
- ▶ APRIL 2015 - Kinderprogramm: Wir bauen ein Hochbeet
- ▶ MÄRZ 2015 - Frühjahrsversammlung
- ▶ MÄRZ 2015 - Tortenverzierkurs



Kinderprogramm: Wir bauen ein Hochbeet

OKTOBER 2015

Grüner Markt am 24. Oktober

Auch in diesem Jahr gab es wieder den alljährlichen Grünen Markt mit Herbstkränzen, Likören, Äpfeln, geräucherten Forellen, Brot und einer großen Auswahl an Stauden und Gartenpflanzen aller Art. Die Kinder durften mit Ihren Eltern wieder mit einem Kinderflohmarkt teilnehmen. Das Wetter war traumhaft sonnig und so wurde es bei Kaffee und Kuchen ein rundum gelungener Nachmittag.



^ nach oben

AUGUST 2015

Kräuterwanderung mit Josefa Grundbacher

Am 01. August gab es für eine Gruppe Interessierter wieder die wunderbare Kräuterwanderung mit Josefa Grundbacher. Sie führte die Teilnehmer in alte Kräuterweisheiten ein und stellte mit den Teilnehmern Öle, Sirup etc. her. Diese durften alle mit nach Hause nehmen und deren Heilwirkungen selbst ausprobieren.





^ nach oben

JUNI 2015



Kinderprogramm: Kochen mit Kräutern

Zum wiederholten Mal konnten Kinder am 26. Juni im Rahmen des Kinderprogramms des Gartenbauvereins einen weiteren Baustein rund um das Thema Garten erleben. Kochen mit Kräutern aus der Natur. Diesmal hat te sich Brigitte Stadler als Jugendbeauftragte etwas ganz Besonderes einfallen lassen: Suppe aus Brennnesseln, Zitronenmelisse und anderen Kräutern. Diese mussten natürlich erst einmal in der Landschaft selbst gesammelt und gewaschen werden. Zur Abrundung konnten die Kinder noch sommerlich erfrischenden Zitronensirup herstellen. Nach ein paar Tagen erhielt jedes Kind eine Flasche für zu Hause ausgehändigt.



^ nach oben

APRIL 2015

Kinderprogramm: Wir bauen ein Hochbeet

Im April ging es in den Garten der Kindertagesstätte Regenbogen. Hier lernten die Kinder unter Anleitung von Brigitte Stadler, wie man ein Hochbeet anlegt. Das Hochbeet wurden mit den verschiedenen Schichten aus Gartenabfällen, Komposterde etc. befüllt und die Bepflanzung mit Gemüse vorgenommen. Für die Versorgung des Mittagstisches in Sommer und Herbst war also vorgesorgt.



^ nach oben

MÄRZ 2015

Frühjahrsversammlung

Beim Wirt in Loierding trafen sich die Mitglieder zur alljährlichen Frühjahrsversammlung. Das Thema "Bedeutung der heimischen Pflanzen" wurde von Evi Gampl, Gärtnerei Solarium aus Bad Aibling



wunderbar lebendig und mit vielen Kräutern und Heilpflanzen zum Probieren und Beschnuppern präsentiert. Die Teilnehmer erfuhren viel über die Heilwirkung verschiedener wild wachsender Pflanzen sowie über die Bauernapotheke früherer Zeiten. Zudem wurden der Rechenschaftsbericht sowie der Kassenbericht vorgestellt und bestätigt.



^ nach oben

MÄRZ 2015



Tortenverzierkurs

Am 14.3.2015 trafen sich 20 Hobbybäcker/innen im Sportheim in Irschenberg zu einem Tortenverzierkurs. Die erfahrene Konditorin Rosi Sigl zeigte den Teilnehmerinnen verschiedenste Tricks, um aus jeder Torte ein optisches Highlight zu machen. Es wurden Torten zu folgenden Anlässen verziert: zur 1. Hl. Kommunion, zum Muttertag, für Geburtstage oder zur Taufe. Außerdem gab es nützliche Tipps zum richtigen Backen oben drauf. So lernte wir zum Beispiel, wie man den perfekten Biskuit zubereitet. Zum Schluss durften die eben verzierten Torten dann bei einer leckeren Tasse Kaffee verspeist werden.



^ nach oben
